## Prologo

Britney había faltado a la escuela otra vez. Pero no importaba. Estaba demasiado cerca de ser famosa, el día de ayer la fotografía publicada consiguió más de quince millones de aprobaciones lo cual la hizo acreedora a una invitación para el M. Show. Necesitaba un atuendo adecuado por lo que faltó a clases para ir a buscar la lencería adecuada.

Britney busca fama y ha hecho todos los sacrificios necesarios para obtenerla, desde las dietas y consultas al dentista hasta retrasarse dos años en su educación básica para presentarse en diversas pasarelas online.

Sus padres están muy conformes con la fama que ha obtenido su hija de 17 años, según el libro *Nuestros Jóvenes* del Entrenador Manuel Focholia, es sumamente importante que motivemos a nuestros hijos a perseguir los objetivos que ellos se plantean ya sean deportivos, artísticos, políticos o académicos.

André tiene otra cita con el terapeuta del internado, el día de hoy discuten los resultados de su último trabajo en equipo con sus compañeros de clase, efectivamente el trabajo se cumplió en tiempo y forma además de cumplir con los requisitos solicitados por el educador, el problema reside en que él tomó responsabilidades que no le correspondían haciendo actividades no relacionadas con su puesto en el equipo.

El internado supervisa el adecuado desarrollo de los adolescentes a su cuidado, garantizando su adecuada inserción al mercado laboral o administrativo. Muchos de los jóvenes educados con los métodos oficiales (libro blanco) han obtenido puestos en la administración gubernamental lo cual demuestra la eficiencia del sistema oficial educativo voluntario.

Si bien el gobierno ofrece escuelas públicas de calidad para los jóvenes que no deseen enlistarse en el programa educativo oficial. Los datos gubernamentales demuestran que son los "Chicos del libro blanco" quienes tienen un mejor futuro.

Job ha terminado con sus labores agrarias y se dirige a la capilla para ayudar con la misa de esta noche, el trabajo duro y tradicional le ha dado una salud increíble a pesar de que su falta de vacunación le ha hecho padecer enfermedades como paperas y polio.

Mientras Job reparaba la capilla fue requerido por el cardenal, el cual tenía una misión especial para él. El pecho se infló y caminó erguido a la oficina del cardenal, todos los jóvenes del colegio cristiano buscan suprimir sentimientos como el orgullo, pero si el cardenal requería sus servicios implicaba que había hecho algo bien y ahora tendría una misión especial.

Michel termina sus deberes escolares y se dirige a su clase de violín, su mandarín ha mejorado mucho desde que toma las clases de violín en una escuela para *niños chinos*. Toma el tren directo a su clase y mientras está sentada en el vagón resuelve algunos problemas de matemáticas, quiere tener lo más adelantado posible todo su trabajo porque acabando la clase de música debe ir a natación.

Sus padres la han educado siguiendo la guía de Éxito en la educación de adolescentes de Hideo Tshu a veces sienten que la presionan demasiado, pero en cuatro años la joven va estar en la universidad y ya está recibiendo ofertas de numerosos institutos donde Michel elegirá carrera basándose en la demanda laboral que habrá en el mundo dentro de 10 años.

Carlos aborda el tren para dirigirse a su trabajo el cual odia, sirve café a otros adolecentes cuyas vidas son más interesantes que la de él. A veces tiene suerte y lo asignan a lavar la cocina, le gusta lavar la cocina por que puede concentrarse en sus obligaciones de la escuela y como utilizar líneas de código para resolver los problemas que le presenta la creación de un videojuego.

Sus padres no entienden muy bien sus motivaciones, pero el arguyó que si no podía dedicarse a diseñar videojuegos sus conocimientos en matemáticas y programación le ayudarían a encontrar otra clase de empleo. Los ingenieros en informática tienen vidas aburridas pero es lo que quiere ser y está dispuesto a trabajar para ello.

Emily está acostumbrada a ser la decepción de la familia, no es la prima más bonita o la mejor deportista, no tiene ningún talento artístico y tampoco es buena en la escuela. Año con año sus tíos envían diferentes libros de educación para adolescentes a sus ya saturados padres. Sus padres no dan importancia a las insinuaciones de mala educación. Ponen apodos graciosos a los títulos de los libros que les mandan sus hermanos y los acumulan en un armario de la casa.

Utilizando la red de comunicaciones Emily pretende vender todos los libros de sus tíos con la intención de comprar un viaje *Poseidón* (el centro universitario y de negocios más grande del planeta) donde espera poder ayudarse a decidir a qué se quiere dedicar el resto de su vida.

Tal vez si logra terminar la educación básica con calificaciones suficientemente buenas ella pueda ingresar a la escuela de preparación en ciencias y conseguir un empleo en una agencia de colonización espacial.

1

En el vagón 18 del tren U.S.A.-Pto. Rico viajan Britney y Job, aunque tienen la misma edad y son los únicos jóvenes, no se dirigen la palabra. No saben de la existencia del otro.

Job se prepara para su entrevista con el supervisor de misiones especiales, muy probablemente tienen una misión evangelizadora en una de las nuevas colonias y esperan que él participe. Sus padres le han inculcado todo lo que el buen libro recomienda, su voluntariado en el templo le ha ayudado a hacer amigos y desarrollarse mejor en el colegio, incluso es posible que le manden un año al instituto religioso para ser predicador.

Britney medita su presentación del día de hoy, tiene que ofrecer algo nuevo y no sabe qué. No basta con ser bonita, en M. Show siempre se presentan chicas guapas. Se espera un público en vivo de veinte mil personas en la fiesta, aparte de los millones que verán el evento desde sus estaciones multimedia. M. Show es una competencia simple pero brutal: trecientas chicas en una de las fiestas más salvajes del año trataran de robar la atención de las cámaras durante el mayor tiempo posible, la ganadora podrá aparecer en una de las revistas participantes.

La terapeuta ha interpretado el error de André como una muestra de capacidad de liderazgo y suma responsabilidad, por lo que ha recomendado que en vez de castigar al joven se le permita

acompañar durante un día al cuerpo de protección civil, de esa manera aprenderá la importancia del trabajo en equipo y recibirá una recompensa por su dedicación y responsabilidad.

André está sumamente agradecido con lo recomendación de la terapeuta, lo han dejado ponerse el uniforme completo de ProCiv y tomarse fotografías para enseñarle a sus amigos del internado. El suponía que pretendían que pasara un día en las oficinas pero va estar acompañando a un equipo de operaciones especiales. Viajó junto al comando aéreo durante una patrulla utilizando el VTA (Vehículo táctico aéreo) y pudo conocer los tanques, los vehículos antimotines y el hobber para rescate de civiles en situaciones de emergencia. Todo era como en las películas que veía en su tiempo libre. André ya había encontrado su profesión.

Michel ha rentado una habitación en uno de los barrios ejecutivos de Tokio, la mayoría de los huéspedes en este hotel solo buscan bañarse y dormir unas horas antes de alguna junta con sus directivos, la presencia de la chica canadiense no llama la atención en lo más mínimo probablemente porque están acostumbrados a recibir chicas que quieren bañarse antes de una entrevista de trabajo.

Una vez cambiada de ropa se dirige al tren para su primer acto de desobediencia civil...

En el tren semivacío que viaja de viaja de Montevideo a Ciudad del Cabo, Carlos visualizo a una chica que llevaba varios libros en los brazos, Carlos hizo lo que habitualmente hace cuando conoce a una chica que le gusta y le ofreció una sincera sonrisa, como es habitual la atractiva chica fingió no verlo.

Emily baja del tren dos estaciones después pero al parecer el chico raro que estaba sentado enfrente de ella la ha seguido, ella sabe muy bien que debe hacer y en cuanto el toca su brazo, le aplica una descarga eléctrica que lo deja inconsciente. Mientras Carlos se retuerce en el suelo Emily se da cuenta de que el joven lleva en la mano uno de los libros que ella iba a vender, probablemente lo dejo olvidado en el asiento del tren. La seguridad del tren se acerca y numerosas personas los señalan, al parecer no cerrara esa venta.

André ayuda en una investigación policiaca menor, un joven fue atacado sin causa aparente con un aturdidor eléctrico. Los testigos de la escena no aportan información útil: algunos dicen que la chica frustró un intento de asalto hacia su persona, otros dicen que se trataba un acosador sexual, también hay los que afirman que fue un aturdidor defectuoso se activó sin motivo aparente. André recomienda aislar a los dos involucrados en una oficia de la estación del tren hasta que los videos de seguridad aclaren la situación.

Encerrados en la misma oficina Carlos y Emily evaden las miradas. Hay un guardia espera en posición de firmes en la misma oficina pero se comporta como si estuviera solo en la habitación. Fue Emily quien decidió romper el silencio.

-Convierte a tu hijo en un depredador sin piedad-

Carlos hizo un esfuerzo para mirar a Emily -¿Qué?-

- -De eso se trata el libro que encontraste. Hacen que sus hijos elijan en algo y sacrifiquen todo para ser el mejor en eso, cuando fallan el muchacho es un inútil y se suicida-
- -Y... ¿A dónde llevabas un libro tan infame? ¿Acaso organizas quemas de libros o algo así?-

La risa de Emily inundo la oficina – ¡No! me dedico a venderlos, mis tíos siguen insistiendo en que mis padres me educan mal-

-Conocido con ellos, o acaso hay un libro que motive a los jóvenes a agradecer con descargas eléctricas-

La chica subió los pies al escritorio, al parecer el guardia no tenía intención de impedirlo.

- -La guía del éxito adolecente recomienda ser más agresivo que agradecido-
- -Y al final ¿cuál libro te educó?-

Emily se levantó el pelo para mostrar una hendidura metálica en la nuca.

-Ninguno vez, no hay ningún libro en el conector-

Carlos también enseño su nuca a su nueva amiga

-Ya somos dos, ha de ser por eso que causamos todo ese escándalo en el tren-

Esta vez ambos rieron...

Britney y otra chica estaban siendo bañadas en champagne mientras bailaban, Britney se sentía en ventaja, la otra chica ya se había quitado demasiada ropa y con algo de suerte se perdería en el tumulto antes de la siguiente fase de la fiesta, según sus cálculos ella llevaba ocho minutos acumulados frente a las cámaras lo cual era un buen numero considerando que había trecientas chicas compitiendo y unas ochocientas invitadas a la fiesta que no competían pero igual llamaban la atención.

Michelle no es feminista y no se comporta como tal, si una mujer está por debajo de un hombre es porque está lo permite, por lo tanto es inferior a ella y no merece compasión. Hace unas semanas en su clase de violín conoció a Sue una chica coreana con la que congenio al instante, es una activista en contra de M. Show y quería convencerla de ir a protestar.

Algo extraño le sucede a Michelle, no le emociona la idea de protestar pero incumplir una obligación le resulta cada vez más tentador, así que acude a la protesta con Sue. En la mochila lleva algunos artículos que pueden sacarla de un problema si hay una redada, ProCiv ocasionalmente diluye las protestas utilizando baños de sosa<sup>1</sup>. El botiquín y las máscaras antigases pueden salvarle la vida a ella y su amiga.

Job está disfrazado de mesero, el disfraz le permite moverse con cierta libertad en el nido de pecado al que ha sido enviado, algunos de sus hermanos ya prepararon todo para su misión, el solo debe encontrar a la hija del dragón y decapitarla. Cuenta con dos armas: su fe y una caja de regalo. Si su fe es suficientemente fuerte el regalo llevara arrepentimiento a todos, solo debe dar el regalo y dejar sola a la ramera.

4

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Hidróxido de sodio, una solución altamente irritante.

La hija de Babilonia está danzando en una mesa, mientras zánganos la cubren con el néctar del pecado, pequeñas maquinas impías la rodean esparciendo su mensaje, un mensaje de pecado y depravación.

André espera la decisión de un inspector respecto a los dos jóvenes encerrados en la oficina. Los dos chicos carecen de libros de educación conectados a sus nucas, eso explica que ambos tomaran malas decisiones, existe la posibilidad de que los padres del varón no pudieran pagar un libro, la chica llevaba numerosos libros de educación en su bolso. André no entiende por qué dos personas de su edad no tienen libros integrados pero tendrá una respuesta en unos momentos, los padres de los sospechosos ya han sido citados, y el espera en la estación para guiarlos con el inspector.

Britney sabe que ha ganado el concurso. Un mesero le entregó una caja de regalo y se alejó. Hay muchas cámaras grabándola en este momento, coquetamente coloca la caja junto a su rostro y sonríe, mientras una cámara se enfoca en su cara, ella abre la caja.

En la estación del tren había pantallas que transmitían el M. Show y pantallas que transmitían las noticias en vivo, en un momento todas las pantallas de la estación transmitían las mismas imágenes, Carlos y Emily que habían ignorado exitosamente las pantallas durante casi una vida ahora no podían ignorar las imágenes transmitidas, las cámaras grababan el desastre completamente en vivo.

Michelle se separó del grupo de piquete durante algunos minutos con la intención de tomar algunas fotografías de la protesta. Nadie afuera del edificio escuchó la explosión, la estampida humana cobró la vida de Sue y otros ocho manifestantes.

Días después, cuando le entregaron su medalla al valor entendió que había utilizado su máscara de antigás para rescatar a la hija del gobernador de Pto. Rico. También había rescatado a otra chica, una con agujeros en rostro, nadie sabía que fue de ella.

André reconoció al terrorista cuando bajaba del tren, todavía llevaba la ropa de mesero, las cámaras habían proporcionado una imagen recuperada de M. Show. Job se entregó sin oponer resistencia, "Magia del uniforme" y "Suerte de Novato" le explicaron los oficiales horas más tarde. Cuando terminaron el arresto, los sospechosos habían abandonado la oficina donde estaban encerrados pero a nadie le importaba aquel incidente menor en el tren. Ahora era un héroe.